



Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, jueves 19 de septiembre de 2019
No. 364/2019

BOLETÍN DE PRENSA

Participa IMSS en el macrosimulacro nacional

- Con esta acción se fortalece la cultura de la prevención, además de reforzar y mejorar los protocolos de actuación.
- Dos mil 420 personas desalojaron en cuatro minutos y medio la totalidad de los inmuebles del conjunto Tokio-Toledo-Reforma.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se sumó a las dependencias e instituciones del Gobierno Federal que participaron en el macrosimulacro nacional de este 19 de septiembre, con lo que se fortalece la cultura de la prevención, además de reforzar y mejorar los protocolos de actuación.

En total, dos mil 420 personas evacuaron los edificios del conjunto Tokio-Toledo-Reforma, del IMSS, ubicado en la colonia Juárez de la Ciudad de México.

La hipótesis fue un sismo de 8.6 grados en la escala de Richter con epicentro en las costas de Oaxaca y Guerrero, el desalojo total de los edificios se logró en un tiempo de cuatro minutos y medio, y la llegada al punto de encuentro tomó siete minutos.

Para este ejercicio se contó con la participación de 70 brigadistas institucionales que desarrollan tareas de evacuación, primeros auxilios, atención y control de incendios, búsqueda y rescate, quienes reciben capacitación de forma permanente para atender diversos tipos de contingencia y brindar apoyo a personas con discapacidad.

También apoyaron en el macrosimulacro cuatro elementos de Protección Civil de la Alcaldía Cuauhtémoc, dos patrullas de tránsito que cerraron la vialidad para facilitar el desalojo del personal institucional, además de cuatro médicos y dos enfermeras del Servicio de Protección y Promoción de la Salud para Trabajadores IMSS (SPPSTIMSS) para atender posibles crisis.

--- o0o ---